

Programa de Distribución de Equipos: La DDHH proporciona dispositivos de asistencia gratuitos a los solicitantes que cumplan los requisitos, garantizando el acceso a equipos críticos de telecomunicaciones y de alerta vital para la seguridad en el hogar. Para más información: nj.gov/humanservices/ddhh/services/edp/

Formación en Sensibilidad para Personas con Sordera y Discapacidades Auditivas: La DDHH ofrece formación a profesionales, proveedores de cuidado médico, organismos públicos y muchas otras organizaciones. Las formaciones también están disponibles para el público. El objetivo es proporcionar información sobre la cultura de las personas con sordera y con dificultades auditivas, los retos habituales y las estrategias para una comunicación eficaz. Para solicitar capacitación: nj.gov/humanservices/ddhh/education/dst/



NEW JERSEY HUMAN SERVICES



Contacte a la DDHH

**Departamento de Servicios Humanos de New Jersey
División para la Sordera y Discapacidad Auditiva**

PO Box 074

Trenton, NJ 08625-0074

800-792-8339 número gratuito en New Jersey

609-588-2648

609-588-2528 FAX

Web: www.nj.gov/humanservices/ddhh

Correo electrónico: DDHH.communications2@dhs.nj.gov

Referencias:

www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC3164118/

Division para la Sordera y Discapacidad
Auditiva de New Jersey

Programa de Enseñanza de Lenguaje para niños con sordera, discapacidad auditiva y niños sordo-ciegos entre 0 a 5 años



Estado de New Jersey
Phil Murphy, Gobernador
Tahesha L. Way, Vicegobernadora
Departamento de Servicios Humanos
Sarah Adelman, comisionada

Programa de Enseñanza de Lenguaje para niños con sordera, discapacidad auditiva y niños sordo-ciegos entre 0 a 5 años



Es importante que los niños con sordera o dificultades auditivas durante los años más críticos del desarrollo cerebral - desde el nacimiento hasta los 3 años – tengan acceso a la exposición temprana del lenguaje para evitar retrasos irreversibles en el aprendizaje. Las investigaciones demuestran que los primeros cinco años de vida son esenciales para el aprendizaje del lenguaje. La División para la Sordera y Discapacidad Auditiva (DDHH, por sus siglas en inglés) del Departamento de Servicios Humanos apoya a las familias en su esfuerzo por

entregarle a sus niños las herramientas necesarias para que adquieran y desarrollen el lenguaje completo. La DDHH utiliza un enfoque centrado en los niños y la familia para la adquisición del lenguaje de los y niños en Lenguaje de Señas Americano (ASL, por sus siglas en inglés). Las familias pueden utilizar el ASL solo o en conjunto con el desarrollo del lenguaje hablado para asegurar la adquisición y el desarrollo temprano del lenguaje.

¿Cómo funciona el programa?

Las familias son asignadas con un Asociado de Lenguaje para Sordera ASL para trabajar con su familia hasta 25 horas a la semana. Los Asociados de Lengua para la Sordera ASL son seleccionados y trabajan a través del Centro local de Recursos y Referencias para el Cuidado infantil. Los servicios de enseñanza del lenguaje están disponibles en las guarderías, programas preescolares, campamentos de verano, en el hogar, u otros entornos según corresponda.

Acerca de los Asociados de Lenguaje para Sordera ASL:

- Un adulto con sordera, con experiencia trabajando con bebés y niños pequeños.
- Tiene fuertes habilidades de comunicación y puede interactuar y desarrollar una relación con los niños, los adultos del entorno y los padres del niño.
- Tiene habilidades avanzadas para proporcionar un modelo de Lenguaje de Signos Americano (ASL, por sus siglas en inglés) fluido para el niño.
- Proporciona servicios complementarios para apoyar el plan educativo y el desarrollo del niño.
- Conoce y participa en la comunidad de sordera.
- Capacidad para cumplir con las pautas del plan de estudios.

¿Qué se necesita para ser elegible para el Programa de Enseñanza de Lenguaje de DDHH?

- Acta de nacimiento del niño.
- Prueba de la pérdida auditiva, audiograma del niño, informe audiológico o informe ABR.
- Prueba de residencia en New Jersey.

Para más información:

Llame a la oficina de la DDHH al 609-588-2648 o envíe un correo electrónico a: DDHH.communications2@dhs.nj.gov

La DDHH también ofrece los siguientes servicios para las familias:

Información y Referidos: La DDHH pone en contacto a los residentes con sordera y discapacidades auditivas con recursos vitales. DDHH proporciona información en un lenguaje accesible que permite a las personas tomar decisiones informadas.

Defensa y gestión: El equipo de especialistas en sordera y discapacidad auditiva del DDHH ayuda a los residentes a eliminar las barreras a las que se enfrentan las personas para acceder a los servicios diarios y actúa como enlace entre los consumidores y los proveedores de servicios.

Dispositivos Auditivos: Para niños que necesiten dispositivos auditivos, la Ley de Grace ofrece cobertura de salud limitada. Para más información: (en inglés): nj.gov/humanservices/ddhh/assets/documents/Graces-Law_booklet.pdf

Acceso a la Comunicación: La DDHH puede ayudar en la coordinación de intérpretes y/o proveedores de Traducción en tiempo real para el acceso a la comunicación por medio de consultas para evaluar los servicios mejores y más eficaces para una situación determinada. La DDHH mantiene un directorio de intérpretes del lenguaje de señas cualificados y servicios CART: nj.gov/humanservices/ddhh/services/caption/

Recursos de ASL: DDHH tiene una recopilación de oportunidades en línea, clases universitarias, y otras formas en que las personas pueden comenzar o continuar su camino con el aprendizaje de ASL. Para más información, visite la siguiente página: nj.gov/humanservices/ddhh/education/asl/